



NUMERO: **FECHA:** 21 DE AGOSTO 2018

LUGAR: Reserva de la Biosfera de Mapimí, Durango **PERIODO:** 16 de agosto de 2018

SINTESIS:

Reunión de Coordinación Sectorial, con la participación de representantes de las Dependencias del Sector Ambiental Federal y presidida por el suscrito, se llevó a cabo la cuarta sesión de Coordinación Sectorial en el Campamento de la Reserva de la Biosfera ubicada en el Ejido La Flor, municipio de Mapimí.

En dicha reunión se dio seguimiento a los acuerdos y compromisos que se registraron en la pasada reunión del 13 de abril, destacando el tema relacionado a la construcción del CEFERESO y a los proyectos fotovoltaicos que se ubican en las zonas de influencia al Humedal de Málaga. Sobre este último se estableció la necesidad de abordar el tema con el Gobierno del Estado.

En otro punto relacionado con las plantaciones comerciales se planteó las quejas de los productores hacia PROFEPA por los montos aplicados en las sanciones por incumplimiento de los informes.

Se informó la situación que guarda los avances del estudio para la delimitación del Humedal de Málaga y su plan de manejo

Se planteó la problemática por parte de la Reserva de Mapimí sobre aprovechamientos hidráulicos dentro de la zona de influencia, así como cambios de uso de suelo y los residuos de acochaldos.

Por su parte, la Reserva de la Michilía planteó la necesidad de tener un acercamiento con el Gobierno del Estado para exponer la regularización de sus oficinas, las cuales son propiedad del Estado, y a la vez pedirles se definan con precisión las superficies propiedad del Estado, ubicadas dentro del polígono de la Reserva.

Por último, se acordó que la próxima reunión se llevará a cabo a mediados del mes de noviembre.

ATENTAMENTE

L.A.E. RICARDO EDMUNGO KARAM
DELEGADO FEDERAL

Declaro, bajo protesta de decir verdad que los datos contenidos en este informe son verídicos y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.